

Le quart d'heure lecture

Jeudi 10 mars à 10h, la salle de jeux s'est transformée en bibliothèque éphémère. On a installé des boîtes contenant les livres, des tapis, des chaises, des bancs, des coussins.

Tous les enfants, les maîtresses et les ATSEM des petits/moyens/grands, les éducatrices de l'UEMA ont été invités à choisir un livre, à s'installer quelque part dans la grande salle, à choisir une position confortable et à LIRE.





Puis, on a écouté un oralbum: le gros navet.



On se retrouvera en avril pour le prochain quart d'heure lecture dans notre bibliothèque éphémère ! En attendant, nous continuerons à lire dans nos classes, à la maison, à la bibliothèque de Cognac, et partout où c'est possible de lire.